



BUKTI KONTRAK RISET TINGKAT NASIONAL PUSAT STUDI BIOFARMAKA LPPM-IPB

Instansi : PT. Hermed
Waktu : 6 Maret 2015



**PERJANJIAN KERJASAMA
antara
INSTITUT PERTANIAN BOGOR
dan
PT HERMED
TENTANG**

PENELITIAN DAN PENYEDIAAN BAHAN BAKU TANAMAN OBAT

Nomor : 058/TT3.11.7/KM/2015
002/Hermed/SCL/2015

Perjanjian Kerjasama ini dibuat dan ditandatangani di Bogor pada hari Jumat tanggal 6 Maret 2015 oleh dan antara :

PUSAT STUDI BIOFARMAKA LPPM IPB; suatu lembaga penelitian yang berada di bawah naungan dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Institut Pertanian Bogor ("**LPPM IPB**"), berkedudukan di Kampus IPB Taman Kencana, Jalan Taman Kencana No. 3 Bogor; yang dalam hal ini diwakili oleh **Dr. Irmanida Batubara, SSI., MSI.** dalam kapasitasnya selaku **Kepala Pusat Studi Biofarmaka LPPM IPB**, oleh dan karenanya berhak dan sah bertindak untuk dan atas nama Pusat Studi Biofarmaka LPPM IPB.

selanjutnya disebut "PIHAK PERTAMA"

PT HERMED; suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia (dokumen izin usaha terlampir) berkedudukan di Tangerang, dengan alamat kantor di Jl. Cukang Galih II No. 15 Desa Cukang Galih, Kecamatan Curug, Kabupaten Tangerang yang dalam pembuatan hukum ini diwakili oleh **Anita Puspasari Budidharma** selaku **Direktur Utama**, oleh dan karenanya berhak dan sah bertindak mewakili PT HERMED dalam membuat dan menandatangani perjanjian penelitian dan penyediaan bahan baku tanaman obat untuk dan atas nama PT HERMED.

selanjutnya disebut "PIHAK KEDUA"

PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA (selanjutnya secara bersama-sama disebut sebagai "PARA PIHAK") terlebih dahulu menerangkan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa untuk kepentingan penyediaan bahan baku tanaman obat yang tertera dalam proposal, PIHAK KEDUA berkeinginan untuk melakukan serangkaian kegiatan berupa penyediaan informasi dan bahan baku.
2. Bahwa dalam pelaksanaan kegiatan untuk mencapai tujuan tersebut PIHAK KEDUA bermaksud bekerjasama dengan PIHAK PERTAMA.
3. Bahwa PIHAK PERTAMA telah menyatakan kesediaannya untuk ikut mendukung dan terlibat dalam pelaksanaan kegiatan tersebut.

02



Instansi : Balai Penelitian Tanaman Rempah dan Obat (Balitro)
PT. Indofarma (Persero) Tbk
Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi (BPPT)
Waktu : 04 April 2015

PERJANJIAN KERJA SAMA (PKS)

NO. 0063/PKS/KP/2015

ANTAR ANGGOTA KONSORSIUM

1. Pusat Studi Biofarmaka- LPPM- Institut Pertanian Bogor
2. Balai Penelitian Tanaman Rempah dan Obat (BALITTRO)
3. PT Indofarma (Persero) Tbk.
4. Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi (BPPT)

TENTANG

PELAKSANAAN PENELITIAN, PENGEMBANGAN DAN PENERAPAN IPTEK SECARA
KONSORSIUM (OBAT HERBAL UNTUK PENYAKIT DEGENERATIF)

Pengembangan Obat Herbal Terstandar Antihipertensi

Pada hari ini, Selasa tanggal satu bulan empat tahun dua ribu empat belas (01-04-2014), bertempat di Jakarta, kami yang bertandatangan di bawah ini:

1. Prof. Dr. Ir. Latifah K Darusman, MS., selaku yang berwenang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Pusat Studi Biofarmaka-LPPM-Institut Pertanian Bogor, berkedudukan di Jl. Taman Kencana No 3 Bogor, yang selanjutnya disebut PIHAK KESATU.
2. Dr. Ir. Agus Wahyudi, M, selaku yang berwenang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama BALITTRO Kementerian Pertanian RI, berkedudukan di Jl. Tentara Pelajar 3 Bogor 16111 , yang selanjutnya disebut PIHAK KEDUA.
3. Arief Budiman, Akt, MBA, selaku yang berwenang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama PT Indofarma (Persero) Tbk., berkedudukan di Jl. Indofarma No. 1, Cikarang Barat, Bekasi 17530 , yang selanjutnya disebut PIHAK KETIGA.
4. Dr. Bambang Marwoto, Apt., M.Eng, selaku yang berwenang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi (BPPT), BPPT gedung II / Lt. 15, Jl. MH. Thamrin No. 8, Jakarta, yang selanjutnya disebut PIHAK KEEMPAT.



Instansi : PT. SOHO Industri Farmasi
Waktu : 27 April 2015



PT. SOHO Industri Farmasi
a SOHO Global Health Company

PERJANJIAN KERJASAMA
PENGEMBANGAN FUNGSI FISILOGIS AKTIF DAN PRODUKSI SERTA KOMERSIALISASI
RAMUAN FUNGSIONAL BERBASIS KUMIS KUCING
antara
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
INSTITUT PERTANIAN BOGOR
dan
PT SOHO INDUSTRI PHARMASI

Nomor : 145/IT3.11.7/DN/2015
Nomor : 676/SIP-IPB/PKS/V/2015

Pada hari ini, Senin tanggal 27 April 2015 (dua ribu lima belas), yang bertanda tangan di bawah ini :

- Dr. Ir. Prastowo, M.Eng** : Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Institut Pertanian Bogor (LPPM- IPB) dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama LPPM-IPB yang berkedudukan di Kampus IPB Darmaga, Jalan Raya Darmaga-Bogor. Perjanjian Kerjasama ini disebut PIHAK PERTAMA.
- Tjoa Agustina Widiyanti** : Direktur PT Soho Industri Farmasi, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama PT Soho Industri Farmasi, yang beralamat di Jalan Pulogadung No 6, Kawasan Industri Pulogadung, RT.001/RW.02 Kelurahan Rawaterate, Kecamatan Cakung Jakarta Timur 13920, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut PIHAK KEDUA.

PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA (selanjutnya secara bersama-sama disebut sebagai "PARA PIHAK") terlebih dahulu menerangkan hal-hal sebagai berikut:



Instansi : PT. Indofarma (Persero) Tbk
Waktu : 27 Mei 2015

**PERJANJIAN KERJASAMA
PENGEMBANGAN HERBAL TERSTANDAR PELANGSING
BERBASIS EKSTRAK ASAM GELUGUR DAN KUNCI PEPET**

**antara
INSTITUT PERTANIAN BOGOR
dan
PT. INDOFARMA(Persero) Tbk**

Nomor : 999/IT3.11/KS/2015

Nomor : 0879/DIR/V/2015

Pada hari ini, Rabu tanggal Dua Puluh Tujuh bulan Mei tahun 2015 (dua ribu lima belas), bertempat di Bogor yang bertanda tangan di bawah ini :

Dr. Ir. Prastowo, M.Eng. : Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Institut Pertanian Bogor (LPPM- IPB) dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institut Pertanian Bogor (IPB) yang berkedudukan di Kampus IPB Dramaga, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut **PIHAK PERTAMA.**

Arief Budiman, Akt, MBA : Direktur Utama PT Indofarma (Persero), Tbk dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama PT Indofarma (Persero), Tbk yang beralamat di Jalan Indofarma, No. 1, Cikarang Barat, Bekasi 17530, Jawa Barat, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut **PIHAK KEDUA.**

Selanjutnya **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** secara bersama-sama disebut **PARA PIHAK.**

PARA PIHAK sepakat untuk mengadakan kerjasama dalam bidang Pengembangan Herbal Terstandar Pelangsing Berbasis Ekstrak Asam Gelugur Dan Kunci Pepet, dengan ketentuan sebagai berikut.